

24Jam

Gelar Sadranan, warga Bagikan Seribu Ketupat dan Puluhan Gunungan Hasil Panen

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.24JAM.CO.ID

Sep 1, 2023 - 22:36



TEMANGGUNG - Sebagai ungkapan rasa syukur atas limpahan rezeki hasil pertanian, Masyarakat sekitar adakan acara Nyadran 1000 Kupat bertempat di Dusun Gedongan, Desa Ngemplak Kecamatan Kandangan, Kabupaten Temanggung. Jumat (01/09/2023).

Pelda Kamdani didampingi oleh Babinsa Ngemplak Serda Jackson menghadiri acara tersebut sebagai sarana komunikasi dan silaturahmi serta upaya mendukung pelestarian adat istiadat yang merupakan kekayaan budaya salah satunya di wilayah binaan Koramil 08/Kandangan Kodim 0706/Temanggung.

Dalam ritual tersebut, warga melakukan kirab dari Dusun Gedongan menuju Kali Dawuhan Silenging di tepian hutan Desa setempat dengan membawa seribu

ketupat dengan cara dipikul. Dalam ritual tersebut, mereka juga membawa sebuah gunung dari hasil bumi berupa buah-buahan, sayuran, palawija, kopi, dan padi.

Sesampai di lokasi melakukan ritual, ketupat-ketupat tersebut digantung pada beberapa tongkat bambu dan gunung hasil bumi diletakkan paling ujung. Pada puncak acara ritual, setelah dibacakan doa gunung hasil bumi tersebut diperebutkan oleh warga, sedangkan ribuan ketupat dibagikan kepada warga yang hadir pada ritual tersebut.



Diceritakan oleh serda Jakson," menurut sesepuh Dusun Gedongan Tohadi ritual Nyadran Sewu Kupat digelar rutin setiap tahun.

" Cerita dulu seribu ketupat itu terkait erat dengan jumlah ketupat yang disediakan Nyai Lengging untuk Kiai Lengging ketika membuat saluran air Kali Dawuhan untuk mengairi sawah Dusun Gedongan.

Ia juga menambahkan," tradisi ini memang sudah turun menurun, tidak lain juga saya sebagai aparat teritorial mendukung penuh nguri-uri tradisi bangsa, serta acara ini sebagai ajang silaturahmi dengan warga. Pungkasnya.

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Kandangan Hari Nugroho,S.Sos,

M.M, Dinas pariwisata Kabupaten Temanggung Hendra sumaryana, Danramil 08 Kandangan di wakili Pelda Kamdani, Wakapolsek Kandangan, Kepala desa Ngemplak, Babinsa desa Ngemplak, Babinkamtibmas desa Ngemplak, Toga, Tomas dan sekitar 1500 warga sekita meramaikan acara tahunan tersebut.